

KUNST- UND KULTURKOMMISSION HORW

KUNSTKULTUR

August

25

Sonntag

- Pfarrkirche St. Katharina Horw
- 18.00 Uhr
- Freier Eintritt (Türkollekte)

Sieber & Della Torre

Von Orgel, Trompete, Alphorn und mehr

Der Horwer Kulturpreisträger Wolfgang Sieber ist bekannt für sein offenes Musizieren und seine Experimentierlust auf der Orgel.

Die eigens komponierten Werke für Orgel und Trompete, Büchel, Alp-, Flügel-, und Kuhhorn ergeben einen eigenen, rustikalen und authentischen Klang. Die Interpretationen von Ländler, Polka und Jutz «bespielen den gesamten Kirchenraum, als wär's eine Alpenlandschaft», so die beiden Musiker.



Das Schaffen von **Wolfgang Sieber** umfasst klassische, ethnische, traditionell-volkstümliche Musik ebenso wie Bereiche des Jazz. Als Stiftsorganist an der Luzerner Hofkirche engagiert er sich für Kompositionsbewegungen und Promotionsveranstaltungen mit Stil- und Besetzungskontrasten zwischen Gregorianik und Funk, Meditation und Rap. 2009 wurde Wolfgang Sieber mit dem Kulturpreis der Stadt Luzern, 2014 mit dem «Goldenen Violinschlüssel» und 2018 mit dem Horwer Kulturpreis geehrt.

Heinz della Torre spielt als freischaffender Musiker in verschiedenen Formationen. Regelmäßig ist er auch in spartenübergreifenden Projekten als Alphorn-, Büchel und Kuhhornbläser anzutreffen.

